

*"Sel Sctr Jueves 5 Mayo 1938"*

# BASES DEL CONCURSO

— PARA LA LETRA DE UN —

## HIMNO DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

- 1.º El concurso se cerrará el 1.º de Septiembre de 1938.
- 2.º Se otorgará un solo premio de \$ 3.000.—
- 3.º Se recomienda a los concursantes que tomen en cuenta que se trata de un himno que se pondrá en música para ser cantado por estudiantes.
- 4.º Se recomienda, por lo mismo, que además de interpretar el alma actual de la Institución se mire hacia el porvenir.
- 5.º El jurado se reserva el derecho de declarar desierto el concurso.
- 6.º Los trabajos deben enviarse, en seis ejemplares, a la Secretaría General de la Universidad, firmados por seudónimos y en sobre separado el nombre al cual éste corresponda.

# El concurso abierto para la letra del himno de la Universidad quedará cerrado el 1º de septiembre

*Sa Patria 21-VIII-38*

MUCHOS SON LOS TRABAJOS PRESENTADOS HASTA LA FECHA Y SE ESPERA QUE LLEGUEN OTROS, PUES EL CONCURSO HA DESPERTADO UN GRAN INTERES

## La comisión que discernirá el premio acordado

El concurso abierto por la Universidad de Concepción para la letra de un Himno de la Universidad, cuyas bases publicamos hace algún tiempo ha obtenido gran éxito siendo muchas las composiciones enviadas hasta ahora.

### EN POCOS DIAS SE CERRARA LA RECEPCION DE TRABAJOS

Como se anunció en las bases publicadas, la recepción de trabajos quedará cerrada el 1.º de septiembre, fecha en que serán entregadas las composiciones llegadas a la Comisión ad-hoc que está compuesta por el Rector de la Universidad, Sr. Enrique Molina, Sra. Corina Vargas de Medina y los señores Abraham Melo y Peña, Alci-

biades Santa Cruz, Julio Parada Benavente y el Presidente de la Federación de Estudiantes.

Esta comisión se reunirá en una fecha que anunciarémos próximamente para discernir acerca de los trabajos presentados y el discernimiento del premio acordado al trabajo que obtenga la primera votación.

### UNA VEZ SE DECLARO DESIERTO EL CONCURSO

Como se recordará por nuestros lectores, hace algunos años en un intento de dotar a la Universidad de un Himno Oficial, se abrió un concurso el que fué declarado desierto por carecer de méritos suficientes los diversos trabajos presentados en esa ocasión.

# HOY SE RESUELVE EL CONCURSO PARA DOTAR A LA UNIVERSIDAD DE UN HIMNO OFICIAL

17-E-1938 *Himno "Del Sur"*

La comisión se reúne para discernir el premio

---

Hoy a las 16 horas se reunirá la comisión encargada de la confección del Himno oficial de la Universidad de Concepción.

Componen esta comisión el presidente de la Universidad, señor Enrique Molina; director de la Escuela de Ciencias Jurídicas y Sociales,

señor Julio Parada; el señor Abram Melo; señora Corina Vargas de Medina y el señor Alcibiades Santa Cruz.

El concurso ha tenido una amplia aceptación, pues son muchos los concursantes que participarán en este certamen en disputa del premio que se discernirá en la reunión de hoy.

*La Patria*  
29-Oct.  
1938

# LA COMISION RESPECTIVA RESOLVERA HOY ACERCA DEL CONCURSO para dar UN HIMNO a la UNIVERSIDAD

El concurso quedó cerrado el primero de septiembre. — Los tra-  
bajos que han sido presentados

En la mañana de hoy, a las 11 horas se llevará a cabo la reunión de la Comisión encar-  
gada por el Consejo Universi-  
tario para resolver acerca del concurso para dar a la Uni-  
versidad un Himno Oficial, concur-  
so que, como lo hemos venido  
anunciando, se cerró el 1º de  
septiembre próximo pasado.

Esta Comisión que primitiva-  
mente estaba compuesta de las  
seis personas siguientes: Rector  
de la Universidad señor Enri-  
que Molina, Director de la Es-

cuela de Ciencias Jurídicas y  
Sociales señor Julio Parada B.,  
Dr. Alcibiades Santa Cruz, se-  
ñora Corina Vargas de Medina,  
señor Abraham Melo y P., y  
Presidente de la Federación de  
Estudiantes, señor Américo Al-  
bala, ha quedado reducida a  
los cuatro primeros, pues el úl-  
timo ha quedado excluido en  
virtud de un acuerdo del Con-  
sejo respecto de la Federación,  
con la cual ha corrido relacio-  
nes por estar presidida por un  
ex alumno.

Los trabajos presentados al  
concurso, que en total suman  
más de cuarenta, fueron repartidos  
en copias a los componen-  
tes de la Comisión, de manera  
que hoy sólo quedará por de-  
lante una pequeña discusión y  
la votación respectiva, para lle-  
gar al acuerdo acerca de la  
composición que alcanzará los  
honores del Himno Oficial de  
la Universidad de Concepción.

En nuestra edición de mañana  
informaremos lo más amplia-  
mente posible sobre este parti-  
cular.

# LOS ESTUDIANTES UNIVERSITARIOS TENDRAN AHORA SU HIMNO PROPIO

"la Patria"  
25-XI-38

El jurado que tenía a su cargo la elección del Himno Universitario ha dado fin a su tarea escogiendo entre los numerosos himnos presentados uno firmado con el pseudónimo de Sandu, que corresponde al conocido poeta nacional Victor Domingo Silva.— UN SEGUNDO HIMNO FUE RECOMENDADO POR EL JURADO

FUE PREMIADO POR LA COMISION DE LA UNIVERSIDAD EL QUE CORRESPONDE AL PSEUDONIMO SANDU, QUE CORRESPONDE A VICTOR DOMINGO SILVA.— UN SEGUNDO HIMNO FUE RECOMENDADO POR EL JURADO

el señor Arnaldo Gamonal La. ;Universitarios! ¡Arriba! ;De gos, también de Santiago.

Damos a continuación la letra de estos dos himnos a cuyos autores vivirán en adelante la muchachada universitaria.

## HIMNO DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

Coro

Por el desarrollo libre del espíritu

I Siempre en las alturas puestó  
el pensamiento  
y arca de heroísmo hecho el  
corazón,  
cantemos, y llenen la boca del  
viento

las tiernas voces de nuestra can-

cion.  
II  
Cantemos la gracia de todas  
[las cosas.  
Riamos, y nuestra risa de cristal  
caiga en una lluvia de joyantes  
rosas  
sobre el ara santa de nuestro  
ideal.

III  
Ansia de cultura, lámpara encendida  
que su albor proyecta sobre el  
tengamosla en alto y amemos  
[porvenir,  
que es alfa y omega, — cenit y  
[la vida  
y es flecha que toca los astros  
[nadir.

IV  
Como se nos brinda la naturaleza,  
así nos entregue la Universidad  
los frutos del Arte — que son  
[de belleza —  
y los de la Ciencia, — que son  
[de verdad.

V  
El aula no es cárcel, ni celda;  
[las salas.  
No impone el estudio grilete  
[ni cruz.  
Las hojas del libro que se abre,  
[son alas  
con las que ascendemos a ese  
[río de luz.

VI  
Libre como el viento que empuja la nube  
;Universitarios! libre nuestras  
y escuchese en ella la nota que  
sube  
del polvo a los astros, del hombre  
hasta Dios.

Coro-Brindis

Por el desarrollo libre del espíritu  
;Universitarios! Por la plenitud  
de los ideales en marcha da  
triumfo.  
Por cuanto embellece la vida...  
[;Salud!

## HIMNO DE LA UNIVERSIDAD DE CONCEPCION

Coro

Universidad grande y precisa,  
foco vivo de luz ideal,  
cien campanas que saben tu gloria  
por la patria diciéndola van.

Del talento, balanza del mundo,  
eres templo, eres cálido hogar.  
Y es tu nombre en la lid que cumplimos  
como un sacerdotal pendón de verdad.

Sobre el aula en que bulle  
[la idea,  
grave arte, tiende el ala inmortal.  
En tu seno, hecha llama, la ciencia

dora el triunfo del incito vida.

Si el presente es faena y caricia,

si pasado es victoria y laurel,

Cuando brilla la luz de su cielo,

nay un gesto de asombro por el

Y al futuro nos vamos, ale-

brazos plenos delión que nos

Dentro díl hay un sol, el saber,

y hay un tísico fragante, la pa-

Más el día que nace el sol,

este himno que es recio y cañón,

;Que sus notas triunfales resuenan

en la sierra, en el valle,

Labrador.

## Martes 27. Buen Remate

del menaje de casa de la señora ROSA SEARLE DE DEL SOLAR el MARTES de CATORCE TREINTA horas adelante, en su residencia de calle

COCHRANE N.º 790

DETALLES COMPLETOS EL MARTES.

Ignacio Martínez Ibieta

MARTILLERO PUBLICO Y DE HACIENDA  
RENGO N.º 163 — TELEFONO N.º 215

BIBLIOTECAS

Santiago, Dic. de 1938.

# PREMIOS DEL CONCURSO PARA HIMNOS DE LA UNIVERSIDAD FUERON OTORGADOS

Diario del Sur "26-XII-1939"

Las composiciones musicales del señor Próspero Bisquertt, ganaron el concurso.—Ayer se dirigió a la capital el rector de la Universidad señor Enrique Molina G., a fin de activar el despacho del proyecto sobre régimen de previsión de los empleados de la Universidad

El Consejo de la Universidad en su sesión última, decidió otorgar los premios que se habían destinado para el vencedor del concurso de música para himnos que abrió la dirección de este plantel de enseñanza superior.

En el concurso para dotar de música apropiada a los himnos mencionados, fueron aprobadas las composiciones musicales del señor Próspero Bisquertt.

En la sesión indicada le fueron otorgadas los premios, uno por cada composición musical, a la persona señalada.